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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Boletines: 
 
Entregará 75 Legislatura Presea “Manuel Buendía” al mérito periodístico 2024. 
La 75 Legislatura de Michoacán reconocerá al periodismo de investigación, con la entrega 
de la Presea “Manuel Buendía” al Mérito Periodístico 2024, para lo cual ha emitido la 
convocatoria correspondiente. Se trata de reconocer a quién haya realizado una 
investigación que, por su impacto o trascendencia social, enriquezca a los existentes, con 
características y atributos de alto valor agregado para el desempeño periodístico o que se 
haga popular por su trascendencia. En este marco, la 75 Legislatura emitió la convocatoria 
para otorgar el reconocimiento “Manuel Buendía”, al mérito periodístico 2024. 
  
Médicos michoacanos reconocen labor legislativa de Adriana Hernández 
Integrantes del Colegio de Médicos de Michoacán otorgaron un reconocimiento a la 
diputada Adriana Hernández Íñiguez por su trabajo legislativo en beneficio de este sector y 
por promover el reconocimiento a la labor de quienes ejercen las ciencias de la salud en la 
entidad. Martha Esther Maqueo Márquez, presidenta del Consejo Consultivo del 
mencionado Colegio, resaltó y agradeció que la diputada promoviera el reconocimiento 
profesional de la medicina a través de la creación de la Condecoración al Mérito Médico, 
en la actual legislatura. 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Ganan partidos de 4T en Michoacán 52 alcaldías; PRI, PAN, PRD 48; MC 10  
https://www.quadratin.com.mx/politica/ganan-partidos-de-4t-en-michoacan-52-alcaldias-
pri-pan-prd-48-mc-10/ 
Tras la jornada electoral del pasado domingo, en Michoacán la coalición Morena-PT-Verde 
ganó 38 alcaldías municipales; en solitario los de la 4T sumaron 52, mientras que la 
oposición PRI-PAN-PRD obtuvo 17 gobiernos, considerando los triunfos en solitario la 
oposición se llevó 48 gobiernos. De acuerdo con los cómputos de los consejos municipales 
del Instituto Electoral de Michoacán, los partidos ganaron: EN SOLITARIO: Morena 
1.      Penjamillo 2.      Tlazazalca 3.      Tepalcatepec Morena 4.      La Huacana Morena 
Tiempo por México Juárez PT Santana Amaya Verde 1.      Aguililla 2.      Aquila PAN 
1.      Epitacio Huerta 2.      Churintzio 3. Zamora Más Michoacán 1.      Acuitzio 
2.      Peribán PRD 1.      Los Reyes 2.      Huaniqueo 3.      Jiquilpan 4.      Purépero 
5.      Nahuatzen 6.      Tingambato 7.      Huetamo 8.      Tuzantla PRI 1.      Numarán 
2.      Churumuco 3.      San Lucas 4.      Tzitzio 5.      Nocupétaro PES Paracho MC 
1.      Susupuato 2.      Coalcomán 3.      Chavinda 4.      Tanhuato 5.      Copándaro 
6.      José Sixto Verduzco 7.      Morelos 8.      Briseñas 9.      Áporo 10.  Charo 
Independiente Uruapan  
 
Impugnará PRI triunfo de 4T en Ocampo: señala 25% de casillas vulneradas  
https://www.quadratin.com.mx/politica/impugnara-pri-triunfo-de-4t-en-ocampo-senala-25-
de-casillas-vulneradas/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/pese-a-quema-de-urnas-oficializa-iem-triunfo-de-
morena-pt-en-ocampo/ 
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Partidos de oposición impugnarán la validez de la elección en Ocampo, donde el Instituto 
Electoral de Michoacán (IEM) dio por válidos los votos de la contienda y declaró ganadora 
a la planilla de Morena-PT y presidenta municipal electa a Leticia Arriaga Domínguez. En 
entrevista con Quadratín, el representante del PRI ante el IEM, Alejandro Bribiesca Gil, 
comentó que el IEM se limitó a cumplir una “función aritmética” sin calificar ni clarificar la 
calidad y validez de los votos, en cuyos paquetes se perdió la cadena de custodia. 
 
Ante inseguridad, necesario replantear esquemas electorales 
https://www.contramuro.com/inseguridad-esquemas-electorales-iem/ 
Tras lo vivido en el proceso electoral, que resultó el más violento en la historia de México, 
factores como la inseguridad precisan replantear esquemas dentro del modelo que se tiene, 
incluyendo la forma en que se ejerce el voto. Así lo considera Juan Adolfo Montiel 
Hernández, consejero del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), quien en entrevista, 
expone diversos ángulos de reflexión en torno a lo vivido durante esta elección que ha sido 
también catalogada como la más grande en la historia de México, esto al definirse cerca de 
21 mil cargos de elección popular en todo el país. 
 
Entrega INE Michoacán resultados 2024 y se dice listo para 2027  
https://www.quadratin.com.mx/politica/entrega-ine-michoacan-resultados-2024-y-se-dice-
listo-para-2027/ 
La Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) realizó la entrega de resultados de la 
elección de 11 diputados federales y tres senadores electos el pasado domingo, y se 
asumió preparado para iniciar los trabajos rumbo a 2027. Entrevistado este domingo, el 
presidente del Consejo Local del INE, David Alejandro Delgado Arroyo, dejó claro que el 
proceso electoral 2023-2024 no ha terminado, pues pese a la entrega de constancias de 
mayoría y validez, inicia la etapa de impugnaciones.  
 
Modelo electoral sigue siendo funcional: Ignacio Hurtado 
https://www.contramuro.com/modelo-electoral-mexico-ignacio-hurtado/ 
El modelo electoral en México sigue siendo funcional a juicio de Ignacio Hurtado Gómez, 
presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), esto como corte de caja de la elección 
en la entidad, luego de concluidos los cómputos de la contienda local, no obstante, acota 
que el modelo debe ser repensado. En entrevista, el funcionario electoral apunta que 
prácticamente han cerrado la mayoría de los de los cómputos en Michoacán, y considera 
que el balance es positivo en términos generales.  
 
Reformas estructurales de AMLO serán sometidas a consulta: Raúl Morón  
https://www.quadratin.com.mx/politica/reformas-estructurales-de-amlo-seran-sometidas-a-
consulta-raul-moron/ 
Las reformas estructurales que propuso Andrés Manuel López Obrador, presidente de 
México, y que se espera respalde Claudia Sheinbaum Pardo, virtual ganadora de la elección 
a la presidencia del país para el período 2024 a 2030, serán sometidas a consultas y foros 
con los ciudadanos y diferentes actores y sectores sociales, aseveró Raúl Morón Orozco, 
senador de la república electo. En entrevista con los periodistas Samuel Morales, Carlos 
Monge, Leovigildo González y Adán García, en el programa Los Demonios Sueltos, Morón 
Orozco señaló que, a diferencia de lo sucedido con las reformas estructurales de 2012 a 
2018, se someterán al escrutinio de los ciudadanos. 
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Gestión de recursos dificultad para Alfonso con reconfiguración de legislativo 
https://www.contramuro.com/gestion-recursos-morelia-alfonso-martinez/ 
Con la reconfiguración de la Cámara de diputados en Michoacán para el próximo periodo, 
al alcalde reelecto, Alfonso Martínez Alcázar no le quedará margen de maniobra, y tendrá 
que apechugar, con recursos propios el crecimiento que prevé en la Policía Morelia, 
aumento que finalmente se basará en el impacto presupuestal del municipio. Martínez 
Alcázar asume que la disminución de aliados en el Poder Legislativo le dificultará hacer 
solicitudes de deuda a corto plazo, y al no contar con el apoyo federal destinado al 
fortalecimiento de la policía municipal, se tendrá “que hacer un esfuerzo económico”. 
 
Asegura Morena que van por los derechos de las mujeres, incluido el aborto 
https://postdata.news/asegura-morena-que-van-por-los-derechos-de-las-mujeres-incluido-
el-aborto/ 
Los virtuales diputados locales por la vía plurinominal, Fabiola Alanís Sámano y el dirigente 
estatal de Morena, Juan Pablo Celis Silva, recibieron la constancia que acredita que 
formarán parte de la 76 Legislatura, de parte del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). El 
dirigente afirmó que van por todos los derechos de todas las mujeres incluidos el aborto, y 
expresó que morena no es una aplanadora si no es el mandato popular quién los llevó a 
estos espacios. 
 
Se pronuncia dirigente del PRD por una súper representación de oposición para la 
76 Legislatura de Michoacán 
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/se-pronuncia-dirigente-del-prd-por-una-super-
representacion-de-oposicion-para-la-76-legislatura-de-michoacan/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/elecciones-2024/que-pide-prd-a-partidos-para-ir-
contra-morena-12065715.html 
El dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova, se 
pronunció para que haya en el Congreso local una súper representación parlamentaria de 
oposición ante la gran mayoría de diputados de Morena y sus aliados que habrá en la 75 
Legislatura. Tras recibir la constancia de mayoría por parte de los consejeros del Instituto 
Electoral de Michoacán (IEM) como diputado de representación proporcional junto con la 
segunda legisladora del PRD, Brisa Arroyo que estará en el Congreso local, el perredista 
expuso que confía en que la oposición pueda conformar una bancada fuerte que le haga 
frente a la mayoría de Morena. 
 
PRI no se sumará al bloque opositor en el Congreso de Michoacán 
https://postdata.news/pri-no-se-sumara-al-bloque-opositor-en-el-congreso-de-michoacan/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/rechaza-pri-posibilidad-de-una-super-
representacion-de-la-oposicion-en-el-congreso-12062761.html 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/pri-descarta-alianza-en-congreso-con-el-
prd/ 
Ante el planteamiento del PRD de generar un bloque opositor que genere contrapeso a 
Morena y sus aliados PT-Verde Ecologista, el líder estatal del tricolor, Guillermo Valencia 
Reyes, alejó cualquier posibilidad de acordar un bloque de estas características. Pese a 
que el PRI solo tendrá tres diputados por la vía plurinominal, calificó a esta bancada como 
de la dignidad, ya que estará integrada por él, Xóchilt Ruíz González y Adriana Campos 
Huirache.  
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Elección del 2 de junio la más votada en los últimos 30 años; balance positivo: INE 
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/eleccion-del-2-de-junio-la-mas-votada-en-los-
ultimos-30-anos-balance-positivo-ine/ 
Ante la conclusión de la etapa de la jornada electoral del 2 de junio, el Vocal Ejecutivo del 
Instituto Nacional Electoral (INE), David Delgado Arroyo, consideró que el balance fue 
positivo debido a que por primera vez en los últimos 30 años en Michoacán se rebasaron 
los dos millones de votos en una elección. Aunque precisó que aún no ha culminado el 
proceso electoral en el estado, ya que todavía falta la fase de las impugnaciones que 
podrían presentar los partidos políticos ante los Tribunales, el Vocal de la Junta Local del 
INE, señaló que en la gran mayoría del estado se presentó una “votación copiosa”. 
 
PRD analizará iniciativa de Revocación de Mandato para Michoacán: Octavio Ocampo 
https://moreliactiva.com/prd-analizara-iniciativa-de-revocacion-de-mandato-para-
michoacan-octavio-ocampo/ 
El PRD estaria dispuesto a analizar la iniciativa de Ley para la Revocación de Mandato, 
pues es una iniciativa de avanzada de la social democracia. Ello lo señaló el dirigente del 
PRD Michoacán, Octavio Ocampo Córdova, quien dijo expresamente: «es una figura de la 
social democracia, apoyaremos todas las inicitivas de participacion ciudadana, habrá que 
revisar», dijo.  
 
Pide INE no imponer, apresurar ni sesgar reforma electoral  
https://www.quadratin.com.mx/politica/pide-ine-no-imponer-apresurar-ni-sesgar-reforma-
electoral/ 
Tras el resultado de la jornada electoral del 2 de junio, que otorgó mayoría a Morena-PT-
Verde, quienes han advertido que impulsarán una reforma electoral, el presidente de la 
Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE), David Alejandro Delgado Arroyo, advirtió 
que para tal será indispensable el consenso.   Entrevistado en el marco del fin de los 
cómputos distritales y de entidad, el servidor público comentó que, si bien la materia 
electoral es perfectible, cualquier reforma debe hacerse con la anuencia de todos los 
partidos políticos y que no se postergue más allá de 2025, pues no sería conveniente 
apresurarla para este 2024, y tampoco postergarla. 
 
“Será un congreso histórico” Celis Silva y Alanís Sámano reciben constancia 
como diputados 
https://indiciomich.com/sera-un-congreso-historico-celis-silva-y-alanis-samano-reciben-
constancia-como-diputados/ 
El presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio Hurtado Gómez, entregó 
la constancia de representación proporcional a los morenitas Juan Pablo Celis Silva y 
Fabiola Alanís Sámano. Con lo anterior la fracción parlamentaria de Movimiento de 
Regeneración Nacional (MORENA) tendrá 16 integrantes, y en conjunto con sus aliados, el 
Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista, el bloque de la cuarta transformación 
tendrá 27 legisladores.  
 
Entrega IEM constancias de diputaciones plurinominales a priístas 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/entrega-iem-constancias-de-diputaciones-
plurinominales-a-pri%C3%ADstas 
El Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) entregó las respectivas 
constancias a los próximos diputados plurinominales del Partido Revolucionario 
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Institucional (PRI): Guillermo Valencia Reyes, Adriana Campos Huirache y Xóchitl Ruíz 
González. Los tres espacios en la próxima legislatura son los correspondientes al PRI en 
torno a la representación proporcional, y con base en los 196 mil 904 votos de 
diputaciones que el partido tricolor obtuvo el pasado 2 de junio.  
 
Presenta el PRD recursos de revisión en los 11 distritos federales 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/presenta-el-prd-recursos-de-revision-en-los-11-
distritos-federales-12062126.html 
La dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) presentó recursos de 
inconformidad en los 11 distritos federales de Michoacán por presuntas incidencias y 
anomalías que se vivieron el pasado 2 de junio. La estrategia del partido amarillo, es 
presentar los recursos de revisión en los distritos federales para las diputaciones a fin de 
poder obtener mayor votación y con ello que el registro del PRD no desaparezca, ya que 
también se estará haciendo en otras entidades.  
 
Impiden grupos criminales entrega de constancia a ganador en Tiquicheo, acusa el 
PRI 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/impiden-grupos-criminales-entrega-de-
constancia-a-ganador-en-tiquicheo-acusa-el-pri-12062838.html 
https://postdata.news/por-amenazas-no-se-ha-realizado-el-computo-de-la-eleccion-de-
tiquicheo-pri/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/impiden-grupos-criminales-entrega-de-
constancia-a-ganador-en-tiquicheo-acusa-el-pri-12062838.html 
Por la injerencia del crimen organizado en la elección a la presidencia municipal 
de Tiquicheo, la constancia de mayoría ni el cómputo por parte del comité del Instituto 
Electoral de Michoacán (IEM) debido a las presiones y amenazas que han recibido los 
funcionarios de la mesa directiva, denunció el dirigente del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Guillermo Valencia Reyes. En entrevista colectiva en las instalaciones 
del IEM, Valencia Reyes confirmó que por defender la elección en Tiquicheo donde su 
candidato del PRI-PAN, Mario Reyes Tavera se alzó con el triunfo. 
 
Elección del 2 de junio fue el condicionamiento de programas sociales, acusa 
senadora electa Araceli Saucedo 
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/eleccion-del-2-de-junio-fue-el-condicionamiento-
de-programas-sociales-acusa-senadora-electa-araceli-saucedo/ 
La senadora electa bajo los partidos del PRD-PAN-PRI, Araceli Saucedo Reyes, consideró 
que este 2 de junio en Michoacán y otros estados del país hubo una “elección de estado”, 
donde se privilegió el condicionamiento de los programas sociales, lo cual obligó a mucha 
gente a votar por Morena y sus aliados. Al llegar a la Cámara Alta, donde el partido 
Movimiento Regeneración Nacional (Morena) junto con sus aliados el Verde Ecologista de 
México (PVEM) y Partido del Trabajo (PT) tendrán la mayoría, la perredista manifestó que 
buscará el consenso y el diálogo para que sus iniciativas y propuestas Legislativas puedan 
aprobarse en favor de los michoacanos.  
 
En el Congreso Local, PRD impulsará una agenda legislativa ciudadana 
https://moreliactiva.com/en-el-congreso-local-prd-impulsara-una-agenda-legislativa-
ciudadana/ 
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Desde el Congreso Estatal en la  LXXVI  Legislatura, la fracción parlamentaria del Partido 
de la Revolución Democrática (PRD), impulsará una agenda legislativa ciudadana. El Grupo 
Parlamentario del PRD, estará integrado por la diputada local electa, Brissa Arroyo 
Martínez, y el diputado local electo, Octavio Ocampo Córdova, quienes llegarán al 
Congreso Estatal por la vía de representación proporcional, ya que esta tarde recibieron su 
constancia en el Instituto Electoral de Michoacán (IEM).  
 
PAN prepara impugnaciones en al menos 8 municipios y el distrito 17 de Morelia, 
adelantó representante del albiazul 
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/pan-prepara-impugnaciones-en-al-menos-8-
municipios-y-el-distrito-17-de-morelia-adelanto-representante-del-albiazul/ 
El representante del Partido Acción Nacional (PAN), Lenin Soria Granados, confirmó que 
presentarán impugnaciones en ocho municipios por tener los elementos suficientes para 
que se lleven a cabo de nueva cuenta elecciones extraordinarias ante los hechos de 
violencia que se vivieron el pasado 2 de junio. Uno de los municipios que sí dio a conocer 
el representante panista ante el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) que presentará la 
impugnación ante el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) es la elección que 
se llevó a cabo en Ocampo, donde hubo quema de boletas y hechos de violencia por parte 
de personas armadas e incluso, no se descarta la injerencia de grupos fácticos.  
 
Incapaces gobierno estatal y FGE para detener los asesinatos con fines políticos: PT 
https://postdata.news/incapaces-gobierno-estatal-y-fge-para-detener-los-asesinatos-con-
fines-politicos-pt/ 
El Partido del Trabajo exige al gobierno del estado y a la Fiscalía General de Justicia del 
Estado una explicación del por qué las autoridades siguen sin atender el tema de seguridad 
y dar con los responsables que siguen asesinando con fines políticos a trabajadores, así lo 
expresó el Comisionado Político Nacional, Reginaldo Sandoval Flores. Lo anterior luego de 
que fuera asesinado Mario Lázaro Mendoza, quinto regidor suplente electo en Jacona, 
quien se encontraba acompañado de su esposa embarazada que también fue agredida, y, 
derivado de ello perdió a su bebé de ocho meses de gestación.  
 
Se comprometen Fabiola Alanís y Celis a no ser diputados “levanta manos” 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/se-comprometen-fabiola-alanis-y-celis-a-no-ser-
diputados-levanta-manos-12065127.html 
Bajo el compromiso de que no sólo “levantarán la mano” en el Pleno del Congreso ni 
tampoco aprobarán todo lo que venga del Ejecutivo, los diputados plurinominales para la 
76 Legislatura de Morena, Fabiola Alanís Sámano y Juan Pablo Celis Silva recibieron su 
carta de mayoría por parte del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). En las instalaciones 
del órgano electoral, los dos legisladores para la siguiente Legislatura de representación 
proporcional se comprometieron en sacar adelante las iniciativas que están rezagadas en 
el Congreso local como es el caso de la interrupción legal del embarazo y los derechos 
reproductivos de las mujeres. 
 
Edil de Huiramba despide y acusa de traidores a trabajadores, denuncian  
https://www.quadratin.com.mx/politica/edil-de-huiramba-despide-y-acusa-de-traidores-a-
trabajadores-denuncian/ 
Argumentando traición de parte de los trabajadores del ayuntamiento, la presidenta 
Municipal de Huiramba, María Rocío Domínguez Nambo, presuntamente despidió parte de 
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su personal después de perder la reelección.  El personal temeroso de su situación laboral 
grabó el mensaje de parte de la alcaldesa emanada de la alianza PRI-PRD. 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Rechaza Alfredo Ramírez, remover al Fiscal por retraso en denuncias vs Silvano 
Aureoles 
https://postdata.news/rechaza-alfredo-ramirez-remover-al-fiscal-por-retraso-en-denuncias-
vs-silvano-aureoles/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla rechazó atribuir la cercanía del Fiscal Adrián López 
Solís con el exmandatario, Silvano Aureoles Conejo al retraso que enfrentan las denuncias 
que ha presentado su gobierno contra la anterior administración y en consecuencia, aclaró 
que no se contempla ningún esquema legal para removerlo del cargo. “No hay ninguna 
situación en ese sentido respecto a la Fiscalía del estado”.  
 
Con campañas, busca Sedeco incrementar el 21% de empleos formales   
https://www.quadratin.com.mx/economia/con-campanas-busca-sedeco-incrementar-el-21-
de-empleos-formales/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/emprende-sedeco-campana-de-
formalizacion-del-empleo-en-michoacan/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/gobierno-de-bedolla-aprieta-
formalizacion-laboral/ 
Se sigue llevando a cabo una campaña en los centros de trabajo para buscar que se dé la 
formalización laboral, que se cumplan las condiciones generales de trabajo en la entidad, 
señaló Claudio Méndez Fernández, titular de la Secretaría de Desarrollo Económico 
(Sedeco) en Michoacán, quien dijo que ya llevan 190 revisiones y llegarán a las 500. Esto 
es importante, primero porque es un tema de derechos, manifestó el secretario, y no es un 
tema que se está inventando el Gobierno del Estado.   
 
Policías estatales anuncian toma de la secretaría de seguridad pública 
https://moreliactiva.com/policias-estatales-a-unica-toma-de-la-secretaria-de-seguridad-
publica/ 
Mediante un comunicado policías de la secretaría de seguridad pública del estado de 
Michoacán, anunciaron la toma de las instalaciones debido a irregularidades, dicho 
comunicado dice lo siguiente: Se convoca  a todo el personal el día de mañana 11 del 
presente mes, perteneciente a Guardia Civil Michoacán, a tomar las instalaciones de la 
Secretaría de Seguridad Pública en punto de las 08:00 horas, para no permitir el ingreso 
del secretario de seguridad pública (destituirlo) de una vez por todas, así como el 
subsecretario y el coordinador de regiones y agrupamientos ya estamos cansados de tantos 
atropellos al personal.  
 
Sistema Estatal Anticorrupción, un fracaso total; se tiene que revisar: Alfredo 
Ramírez 
https://metapolitica.news/2024/06/10/sistema-estatal-anticorrupcion-un-fracaso-total-se-
tiene-que-revisar-alfredo-ramirez/ 
El Sistema Estatal Anticorrupción en Michoacán es un fracaso total, sirve para nada y se 
tiene que revisar, refirió el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Al ser cuestionado sobre 
la postura que asumirá su gobierno frente a organismos autónomos, como la Fiscalía 
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Anticorrupción, que no han dado resultados contundentes en la materia, y ahora que tiene 
mayoría calificada en el Congreso del Estado, con lo que podría impulsar reformas 
constitucionales en el Estado, e incluso tomar decisiones sobre remoción de titulares en los 
mismos organismos, el mandatario indicó que más que remoción de funcionarios, se debe 
adecuar las leyes, como en el caso del Sistema Estatal Anticorrupción.  
 
Estado apoyará a Morelia y a todos los municipios por igual: Alfredo Ramírez 
https://postdata.news/estado-apoyara-a-morelia-y-a-todos-los-municipios-por-igual-
alfredo-ramirez/ 
https://primeraplana.mx/archivos/995599 
Sin precisar si aceptará reunirse con el alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla aclaró que su administración apoyará “por igual” a 
todos los municipios, incluida la capital michoacana, donde se mantendrán una serie de 
proyectos de infraestructura que están en proceso. “Todos los municipios para nosotros son 
relevantes, son importantes, nuestra política de gobierno municipalista, pone en primer 
plano a los municipios, incluyendo Morelia. (…) vamos a seguir invirtiendo en Morelia, los 
proyectos continúan”.  
 
¿Lo sentiste? Sismo con magnitud de 3.6 sacudió hoy a Michoacán 
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/lo-sentiste-sismo-con-magnitud-de-3-6-
sacudio-hoy-a-michoacan/ 
se registró un sismo de magnitud 3.6 en el estado de Michoacán, según informó el Servicio 
Sismológico Nacional (SSN). El SSN detalló a través de su cuenta en la red social X que el 
epicentro se ubicó a 2 kilómetros al suroeste del municipio de Peribán. El temblor ocurrió a 
las 03:09 horas y, hasta el momento, las autoridades no han reportado daños. Asimismo, 
el SSN informó en redes sociales que a las 02:04 horas se produjo otro sismo en Oaxaca, 
con una magnitud de 4.5 y epicentro a 88 kilómetros de Crucecita. 
 
Trabajo de inteligencia permitió detención de presunto implicado en el homicidio de 
Jean Cadet: Bedolla 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/trabajo-de-inteligencia-permiti%C3%B3-
detenci%C3%B3n-de-presunto-implicado-en-el-homicidio-de-jean-cadet-bedolla 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/ya-hay-un-detenido-por-asesinato-del-
academico-jean-cadet-odimba-gobernador/ 
El trabajo coordinado y de inteligencia en conjunto con la Fiscalía General del 
Estado permitieron la detención de una persona presuntamente implicada en el homicidio 
del catedrático Jean Cadet Odimba, resaltó el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez 
Bedolla. “Se actuó de inmediato en conjunto con la fiscalía, hay una línea de investigación, 
al parecer muy clara, hay una persona detenida, se hizo todo un seguimiento de inteligencia 
con cámaras”, mencionó este lunes el gobernador. 
 
Secuestro de viveros pone en riesgo reforestación de 10 millones de árboles: 
Bedolla 
https://primeraplana.mx/archivos/995598 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/advierte-gobernador-graves-afectaciones-por-
toma-de-viveros-de-la-cofom-12062028.html 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/por-toma-de-viveros-gobierno-presenta-
denuncias-ambientales-alfredo-ram%C3%ADrez-bedolla 
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https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/toma-del-staspe-pone-en-riesgo-
reforestacion-en-michoacan-advierte-bedolla/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/bedolla-hay-denuncias-contra-el-
staspe-por-toma-de-viveros-que-ponen-en-riesgo-millones-de-plantas-para-reforestar/ 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla advirtió sobre las graves 
consecuencias que podría tener la toma de cuatro viveros por parte del Sindicato de 
Trabajadores al Servicio del Poder Ejecutivo (Staspe) en el estado, poniendo en riesgo la 
meta de producir 10 millones de árboles para reforestar este año. En conferencia de prensa, 
Ramírez Bedolla destacó que, aunque la libertad de manifestación es un derecho, la 
Constitución establece que éstas deben ser libres y pacíficas, ello ante la toma que desde 
este fin de semana mantienen agremiados del Staspe en viveros estatales. 
 
#Michoacán SeGob Te Invita A Tramitar Tu Cambio De Sexo En Registro Civil GRATIS 
https://www.changoonga.com/2024/06/10/michoacan-segob-te-invita-a-tramitar-tu-cambio-
de-sexo-en-registro-civil-gratis/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/conoce-los-requisitos-para-tramitar-sin-
costo-el-cambio-de-identidad-de-genero/ 
https://metapolitica.news/2024/06/10/conoce-los-requisitos-para-tramitar-sin-costo-el-
cambio-de-identidad-de-genero/ 
En Michoacán el trámite de reconocimiento de cambio de identidad de género que se realiza 
en cualquier oficialía del Registro Civil es completamente gratuito. Dicho trámite es la 
solicitud para cambiar de manera legal su género, al crearse una nueva acta de nacimiento.  
 
Ramírez Bedolla, en top 12 de Gobernadores mejor evaluados: Rubrum  
https://www.quadratin.com.mx/politica/ramirez-bedolla-en-top-12-de-gobernadores-mejor-
evaluados-rubrum/ 
Recién concluido el proceso electoral, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se 
afianzó  política y mediáticamente en la escena nacional, según la encuesta nacional de 
Rubrum, que da al michoacano la posición 12 en la tabla de la aprobación ciudadana. La 
encuestadora otorgó un 5.62 por ciento en la aprobación ciudadana a su gestión y subió un 
par de escaños.  
 
No hay suficiente producción de trucha para ser parte de ruta turística  
https://www.quadratin.com.mx/principal/no-hay-suficiente-produccion-de-trucha-para-ser-
parte-de-ruta-turistica/ 
Productores de truchas en Morelia aún enfrentan insuficiente capacidad para sumarse a 
proyectos como la Ruta de la Trucha y el Mezcal, anunciada en 2022, refirió Guillermo 
Cuitláhuac Marín Chávez, secretario de Desarrollo Rural y Medio Ambiente. En entrevista 
efectuada en la calzada Fray Antonio de San Miguel, Marín Chávez señaló que en la capital 
hay hasta 15 acuacultores, que se especializan en la obtención de trucha.  
 
Ayer se hizo un recorrido para sembrar nubes y sí llovió en Morelia y otros puntos: 
Bedolla 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/medio-ambiente/ayer-se-hizo-un-
recorrido-para-sembrar-nubes-y-si-llovio-en-morelia-y-otros-puntos-bedolla/ 
El gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, confirmó este lunes que ayer iniciaron 
formalmente los vuelos para sembrar las nubes con un recorrido de alrededor de hora y 
media y que según los reportes, tuvo un resultado positivo. Tras la declaración, el 
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gobernador fue cuestionado sobre cómo se puede confirmar que la lluvia de ayer en varios 
municipios se debe a la estimulación de las nubes, a lo que señaló que por ejemplo “ayer 
no había pronóstico de lluvia en Morelia y pedí que la aeronave pasara por aquí y sí llovió”. 
 
Detecta Gobierno huachicol de agua en Umécuaro 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/detecta-gobierno-huachicol-de-agua-en-
umecuaro/ 
El Lago de Pátzcuaro no es el único cuerpo de agua en la entidad que padece debido al 
robo de agua para fines agrícolas y otros intereses particulares. Así lo confirmó el 
Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla al detallar que se tiene monitoreo en distintos puntos 
de la entidad, gracias a lo cual se detectó la desviación en varios causes del Río Carácuaro.  
 
Plantarán 1.5 millones de árboles para salvar el lago de Pátzcuaro 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/plantaran-1-5-millones-de-arboles-para-
salvar-el-lago-de-patzcuaro/ 
Para salvar el lago de Pátzcuaro, el Gobierno de Michoacán se prepara para plantar un 
millón 500 mil árboles en la cuenca, esto como parte de las diversas acciones que se 
realizan para salvar este emblemático cuerpo de agua, informó el mandatario Alfredo 
Ramírez Bedolla. El gobernador refirió que en el estado se están implementado acciones 
concretas para la conservación y restauración de las áreas de captación de agua, por ello, 
se realizarán los trabajos de reforestación en zonas aledañas a este cuerpo de agua, lo 
cual permitirá mantener su nivel.  
 
En primer semestre, terminadas 11 obras por 695 mdp: SCOP 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/en-primer-semestre-terminadas-11-
obras-por-695-mdp-scop/ 
https://metapolitica.news/2024/06/10/en-primer-semestre-terminadas-11-obras-por-695-
mdp-scop/ 
Con una inversión superior a los 695 millones de pesos, el Gobierno estatal, a través de la 
Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), concluyó 11 obras en todo el 
estado que en conjunto beneficiarán a más de 220 mil michoacanos. En conferencia de 
prensa encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el titular de la SCOP, 
Rogelio Zarazúa Sánchez, explicó que se finalizaron los trabajos de rehabilitación en 47.4 
kilómetros de la carretera Capácuaro-Peribán, obra multianual que contará con 
mantenimiento desde ahora y hasta 2027; así como la conservación de 71 kilómetros de la 
carretera Coalcomán-Tepalcatepec.  

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
¿Lo extrañaban? Regresa el alcoholímetro en Morelia  
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/lo-extranaban-regresa-el-alcoholimetro-en-
morelia-12062419.html 
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/advierte-policia-morelia-que-alcoholimetro-
regresara-a-operar-a-la-capital-michoacana/ 
https://indiciomich.com/se-prepara-policia-morelia-para-traer-de-nueva-cuenta-el-
operativo-de-alcoholimetro/ 
En breve, la Policía de Morelia estará reactivando los operativos de alcoholímetro en la 
capital michoacana luego de que éstos, fueran suspendidos desde inicios de este año, 
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derivado de unas adecuaciones que se realizaron en el Reglamento de Tránsito y la Ley de 
Movilidad en Michoacán, así lo dio a conocer el comisionado de Seguridad en Morelia, 
Alejandro González Cussi. El funcionario municipal explicó que las adecuaciones son 
precisamente en el tema de Derechos Humanos con el fin de que no se pueda violentar a 
quienes infrinjan los niveles de alcoholemia. 
 
Alfonso Martínez sigue sin respuesta del gobernador Alfredo Ramírez 
https://postdata.news/alfonso-martinez-sigue-sin-respuesta-del-gobernador-alfredo-
ramirez/ 
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/estoy-en-la-espera-de-que-el-gobernador-del-
estado-tenga-espacio-en-su-agenda-alfonso-martinez/ 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Jesús Martínez Alcázar, declaró no haber 
recibido todavía respuesta a su solicitud de diálogo con el gobernador, Alfredo Ramírez 
Bedolla, a pesar de que ante medios de comunicación dijo tener apertura. “Yo estoy en 
espera de que el gobernador pueda tener espacio en su agenda. Como yo me comprometí 
con las morelianas y morelianos, al día siguiente de elección hablé con su particular, Raúl 
Zepeda, para decirle mi intención de trabajar de manera coordinada”. 
 
#Morelia Prohibido Relajarse, Se Revisará Productividad: Alfonso A Funcionarios 
Ayto 
https://www.changoonga.com/2024/06/10/morelia-prohibido-relajarse-se-revisara-
productividad-alfonso-a-funcionarios-ayto/ 
https://moreliactiva.com/la-ciudad-no-se-ha-detenido-y-la-continuidad-hara-mucho-bien-a-
la-ciudad-alfonso-martinez/ 
Que no se relajen los funcionarios municipales, habrá revisión para checar productividad y 
realizar posibles cambios, señaló el alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar. 
Asimismo, destacó que los resultados de su administración actual han sido muy positivos, lo 
cual se vio reflejado en las votaciones del 2 de junio.  
 
Requiere Morelia 80 mdp al año para tener 1,200 policías: Alfonso  
https://www.quadratin.com.mx/politica/requiere-morelia-80-mdp-al-ano-para-tener-1200-
policias-alfonso/ 
https://metapolitica.news/2024/06/10/proyecta-alfonso-martinez-alcanzar-mil-200-policias-
municipales-esta-en-analisis-presupuestal/ 
Un monto por alrededor de 80 millones de pesos por año requiere Morelia para incrementar 
el estado de fuerza de la Policía Municipal a mil 200 agentes, meta para el término del 
trienio 2021 a 2024, refirió Alfonso Martínez Alcázar, alcalde de la capital michoacana. Esta 
suma corresponde únicamente a sueldos, salarios y prestaciones, acotó.  
 
Federación debe fortalecer a los municipios con recursos suficientes para seguridad; 
Alfonso Martínez 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/federaci%C3%B3n-debe-fortalecer-a-los-
municipios-con-recursos-suficientes-para-seguridad-alfonso-mart%C3%ADnez 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, aseguró que el Ayuntamiento 
hará un esfuerzo en materia de Seguridad Pública pues antes el Gobierno Federal apoyaba 
a los municipios, pero “ahora eso desapareció”. Dijo que, “nosotros lo haremos porque la 
ciudadanía nos lo ha puesto como una de las prioridades”.  
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Policía de Morelia, ejemplo nacional: Alfonso Martínez 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/polic%C3%ADa-de-morelia-ejemplo-nacional-
alfonso-mart%C3%ADnez 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/alfonso-martinez-se-
dice-empenado-en-que-policia-morelia-sea-ejemplar/ 
https://moreliactiva.com/alfonso-martinez-refrenda-compromiso-de-mejorar-policia-de-
morelia/ 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, tomó el pase de lista en el 
que los comandantes de los diversos sectores reportaron una ciudad en calma y “sin 
novedad”. Aquí el alcalde agradeció a "la maravillosa y ejemplar corporación su desempeño 
en no solamente estos días tan complejos, sino desde su formación". 
 
¡Suelta tu creatividad! Regresa concurso de Carros Locos a Morelia; $12 mil, para el 
1er lugar 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/suelta-tu-creatividad-regresa-concurso-de-carros-
locos-a-morelia-12-mil-para-el-1er-lugar 
Luego del éxito en su primera edición en 2023, el gobierno municipal anunció el regreso 
este año del concurso Carros Locos a la capital michoacana. Será el domingo 25 de 
agosto que divertidos vehículos rueden sobre la pendiente de la avenida Morelos 
Norte para lograr ser el ganador en esta segunda edición. La Gerencia del Centro Histórico 
informó que el registro es gratuito.  
 
#Morelia Van Leeentos En Terminar Ciudad Administrativa Les Picaré Las… 
Costillas: Alfonso 
https://www.changoonga.com/2024/06/10/morelia-van-leeentos-en-terminar-ciudad-
administrativa-les-picare-las-costillas-alfonso/ 
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/ciudad-administrativa-estaria-lista-
aproximadamente-en-cuatro-semanas-alfonso-martinez/ 
Se relajó mucho la empresa encargada de construir la nueva Ciudad Administrativa, por lo 
que el alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, señaló que tendrá que seguir 
picándoles… las costillas para que terminen lo más pronto posible. Por tal motivo, el 
munícipe adelantó que estará presionando en los próximos días para que pueda estar lista 
en unas semanas.  
 
Has uso del EcoCentro de Reciclaje en el Boulevard García de León en Morelia 
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/has-uso-del-ecocentro-de-reciclaje-en-el-
boulevard-garcia-de-leon-en-morelia 
En un esfuerzo por promover la sostenibilidad y el reciclaje en Morelia, existe el EcoCentro 
de Reciclaje, esta estación se destaca por estar construida al 100% con polialuminio, un 
material obtenido del reciclaje de 132,000 envases de Tetra Pak. El EcoCentro ofrece a la 
comunidad un espacio donde pueden llevar una variedad de materiales reciclables, 
incluyendo papel y cartón, plásticos, aluminio y vidrio, además de aceptar otros materiales 
como unicel y tela, incentivando a los ciudadanos a separar sus residuos y contribuir a la 
creación de nuevos materiales funcionales. 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
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Por tercer año consecutivo ingreso a Escuelas Normales será sin corrupción 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/por-tercer-ano-consecutivo-ingreso-a-
escuelas-normales-sera-sin-corrupcion/ 
https://metapolitica.news/2024/06/10/por-tercer-ano-consecutivo-ingreso-a-escuelas-
normales-sera-sin-corrupcion/ 
Por tercer año consecutivo el ingreso a las Escuelas Normales Oficiales del Estado será sin 
corrupción y para el proceso de admisión 2024, 2 mil 689 aspirantes concluyeron su registro 
y obtuvieron su pase para realizar el examen Ceneval que se realizará el domingo 7 de 
julio, informó el Instituto de Educación Media Superior y Superior del Estado de Michoacán 
(Iemsysem). En conferencia de prensa encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla, la directora general del Iemsysem, Mariana Sosa Olmeda, expuso que el proceso 
de entrega de fichas y registros se llevó a cabo en orden y sin contratiempo, reiterando que 
la matrícula estudiantil se mantiene en mil 80 lugares. 
 
Recibe Rectora a aspirantes de ciencias exactas de la UMSNH  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/recibe-rectora-a-aspirantes-de-ciencias-
exactas-de-la-umsnh/ 
La rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila 
González, recibe esta mañana a cientos de jóvenes que realizan su examen de admisión 
para alguna de las 13 carreras del área de las Ciencias Exactas, Arquitectura e 
Ingenierías.   De acuerdo con un comunicado de prensa, acompañada de directores de 
facultades de los distintos programas educativos pertenecientes a esta rama del 
conocimiento y de integrantes de la Comisión de Ingreso, la rectora se pronunció porque 
las y los jóvenes obtengan los mejores resultados y formen parte de la comunidad nicolaita.    
 
Día 3: UMSNH Aplica Examen De Ingreso A Los Aspirantes De Arqui, Ingenierías Y 
Mate 
https://www.changoonga.com/2024/06/10/dia-3-umsnh-aplica-examen-de-ingreso-a-los-
aspirantes-de-arqui-ingenierias-y-mate/ 
La rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila 
González, recibe esta mañana a cientos de jóvenes que realizan su examen de admisión 
para alguna de las 13 carreras del área de las Ciencias Exactas, Arquitectura e Ingenierías. 
Acompañada de directores de facultades de los distintos programas educativos 
pertenecientes a esta rama del conocimiento y de integrantes de la Comisión de Ingreso, la 
rectora se pronunció porque las y los jóvenes obtengan los mejores resultados y formen 
parte de la comunidad nicolaita. 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 

 
Continúa abierta contratación de médicos para el nuevo hospital de Uruapan 
https://mimorelia.com/noticias/salud/contin%C3%BAa-abierta-contrataci%C3%B3n-de-
m%C3%A9dicos-para-el-nuevo-hospital-de-uruapan 
El delegado del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Miguel Ángel Van-Dick Puga, 
informó que aún está abierta la convocatoria para la contratación de médicos para el 
nuevo hospital de Uruapan. Cabe recordar que fue los primeros días del mes de mayo 
cuando el nosocomio abrió sus puertas a las y los derechohabientes; sin embargo, el 
delegado señaló que aún se encuentra funcionando con el 40 por ciento del personal. 
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Instan médicos a acudir a consultas de rutina para evitar enfermedades  
https://www.quadratin.com.mx/salud/instan-medicos-a-acudir-a-consultas-de-rutina-para-
evitar-enfermedades/ 
El doctor Maximino César Jiménez Zavala, presidente del Instituto Nacional de Educación 
Médica Continua (INEMEC) Michoacán, advirtió que más vale acudir con el médico general 
cada dos o tres meses a checarse y obtener un certificado de buena salud, que acudir 
nunca y solo cuando ya se ocupa el certificado de defunción. Señala un comunicado de 
prensa que, lo anterior, con relación al divorcio que mantiene la sociedad michoacana con 
su médico general para realizarse un chequeo rutinario para prevenir enfermedades, por 
ejemplo, las crónico-degenerativas, como la diabetes mellitus y la hipertensión arterial, 
entre otras. 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Reportan un hombre muerto afuera de un Oxxo ubicado en la zona de Vistas 
Altozano, en Morelia 
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/imagen-reportan-un-hombre-muerto-afuera-de-
un-oxxo-ubicado-en-la-zona-de-vistas-altozano-en-morelia/ 
https://primeraplana.mx/archivos/995711 
Un hombre fue ultimado a balazos al exterior de un Oxxo ubicado en la zona de Altozano, 
al sur de Morelia. De acuerdo con la información preliminar. El hecho sucedió la tarde de 
este lunes y el finado quedó tirado en una banqueta de la calle Cordillera de Los Alpes, a 
la altura de la colonia Bosque Monarca. El móvil del homicidio es desconocido. 
 
Asesinan a un hombre en la Laguna del Ahogado, Uruapan  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/asesinan-a-un-hombre-en-la-laguna-del-ahogado-
uruapan/ 
Un hombre fue privado de la vida a balazos la tarde de este lunes en la colonia Laguna del 
Ahogado, en Uruapan. Minutos antes de las 17 horas se reportó que en la calle Lagos de 
Moreno un hombre había sido atacado a balazos, por lo que al lugar acudieron uniformados 
de la Policía Municipal, Guardia Civil y Ejército Mexicano. A su llegada los uniformados 
encontraron sin vida al agraviado, por lo que la zona enseguida fue acordonada.  
 
Continúa incremento de denuncias en contra de la Guardia Civil: Policía de Morelia 
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/continua-incremento-de-denuncias-en-contra-de-
la-guardia-civil-policia-de-morelia/ 
El comisionado de seguridad en Morelia, Alejandro González Cussi expresó que continúa 
en incremento las denuncias en contra de la Guardia Civil, sumándose ya, un total de 170 
desde el año pasado hasta la fecha. El funcionario municipal explicó que, hasta inicios de 
este año, las denuncias habían disminuido, sin embargo, desde el pasado 15 de abril se 
comenzó a presentar un incremento de hasta 50 denuncias por lo que de nueva cuenta ha 
preocupado a la corporación, ya que señaló ya son más “descarados” al momento de 
realizar este tipo de hechos.  
 
Exigen resolución de amparo contra reducción de condena de Diego Urik 
https://www.quadratin.com.mx/justicia/exigen-resolucion-de-amparo-contra-reduccion-de-
condena-de-diego-urik/ 
https://primeraplana.mx/archivos/995575 
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https://www.quadratin.com.mx/salud/instan-medicos-a-acudir-a-consultas-de-rutina-para-evitar-enfermedades/
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/imagen-reportan-un-hombre-muerto-afuera-de-un-oxxo-ubicado-en-la-zona-de-vistas-altozano-en-morelia/
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/imagen-reportan-un-hombre-muerto-afuera-de-un-oxxo-ubicado-en-la-zona-de-vistas-altozano-en-morelia/
https://primeraplana.mx/archivos/995711
https://www.quadratin.com.mx/justicia/asesinan-a-un-hombre-en-la-laguna-del-ahogado-uruapan/
https://www.quadratin.com.mx/justicia/asesinan-a-un-hombre-en-la-laguna-del-ahogado-uruapan/
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/continua-incremento-de-denuncias-en-contra-de-la-guardia-civil-policia-de-morelia/
https://grupomarmor.com.mx/2024/06/10/continua-incremento-de-denuncias-en-contra-de-la-guardia-civil-policia-de-morelia/
https://www.quadratin.com.mx/justicia/exigen-resolucion-de-amparo-contra-reduccion-de-condena-de-diego-urik/
https://www.quadratin.com.mx/justicia/exigen-resolucion-de-amparo-contra-reduccion-de-condena-de-diego-urik/
https://primeraplana.mx/archivos/995575
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https://mimorelia.com/noticias/morelia/llega-a-scjn-caso-de-jessica-gonz%C3%A1lez-tras-
reducci%C3%B3n-de-condena-de-diego-urik 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/victimas/se-pronuncia-veronica-
villasenor-contra-reduccion-de-condena-a-diego/ 
Los familiares de Jessica González Villaseñor, víctima de feminicidio, han iniciado una 
manifestación pacífica en las inmediaciones de Las Tarascas, para exigir la resolución del 
amparo en contra de la reducción de condena de Diego Urik. Verónica Villaseñor, madre 
de la joven asesinada en 2021, informó que las autoridades federales no han dado 
respuesta al amparo interpuesto por sus abogados, luego eso de que se conociera la 
reducción de siete años en la condena por feminicidio que inicialmente había dictado el juez 
haría el Montoya Romero.  
 
Revisará SCJN caso de Jessica González tras reducción de condena de Diego Urik 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/llega-a-scjn-caso-de-jessica-gonz%C3%A1lez-tras-
reducci%C3%B3n-de-condena-de-diego-urik 
La señora Verónica Villaseñor Ferreyra informó que el caso de su hija Jessica González 
Villaseñor, víctima de feminicidio en 2020 en Morelia, llegará a la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación (SCJN). Lo anterior, luego de que magistrados del Tribunal Colegiado en 
Materia Penal del Décimo Primer Circuito negaron un amparo promovido por la familia de 
Jessica González con el que buscaban darle un revés a la reducción de sentencia del 
feminicida, Diego Urik Mañón Melgoza. 
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